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Abstract (en)
[origin: US4947537A] When filling hollow molds, to be bent into spacer frames, with a hygroscopic material, the filling process is interrupted as soon
as the material filled into the hollow molding has reached a location of the hollow molding where the latter is to be bent into a corner. At this location,
the wall of the hollow molding which subsequently forms the inside in the spacer frame is made to bulge. Then introduction of hygroscopic material
into the hollow molding is continued, interrupted at the next location of a corner, the walls are made to bulge, until four locations of the sidewall in
the hollow molding have been provided with a bulge, and the hollow molding is completely filled. Also, a device is described suitable for performing
the process. This device comprises a stamp (16) for indenting the hollow molding and an ultrasonic sensor which responds to the filling level of the
hygroscopic material in the hollow molding.

Abstract (de)
Beim Füllen von zu Abstandhalterrahmen zu biegenden Hohlprofilleisten (5) mit hygroskopischem Material (19) wird der Füllvorgang unterbrochen,
sobald das in die Hohlprofilleiste (5) eingefüllte Material eine Stelle der Hohlprofilleiste erreicht, in der diese zu einer Ecke gebogen werden soll.
In dieser Stelle wird die im Abstandhalterrahmen dann die Innenseite bildende Wand (22) der Hohlprofilleiste (5) eingewölbt (23). Dann wird das
Einfüllen von hygroskopischem Material in die Hohlprofilleiste fortgesetzt, bei der nächsten Stelle einer Ecke unterbrochen, die Wände eingewölbt,
bis in der Hohlprofilleiste vier Stellen der Seitenwand eingewölbt worden sind und die Hohlprofilleiste fertig gefüllt ist. Beschrieben wird auch eine
Vorrichtung, mit der das Verfahren ausgeführt werden kann. Diese Vorrichtung besitzt einen Stempel (16) zum Einwölben der Hohlprofilleiste (5) und
einen Ultraschall-Sensor (18), der den Pegelstand des hygroskopischen Materials (19) in der Hohlprofilleiste (5) anspricht.
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